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新庄市民プラザ （ ＮＰＯ法人 芸術文化振興市民ネット新庄 ） 

 

○高校生への学習スペースを提供したり、利用者のニーズを捉えた自主事業 

を企画・運営しているところは高く評価している。今後も市民の学習意欲 

を向上させる企画を期待する。 

 

○ホームページを開設し、施設の情報提供やネットでの使用申請の受付を 

行ったり、Wi-Fiルーターを無償で貸し出しするなど時代のニーズに対応 

しながら利用者の利便性の向上に努めていることは評価できる。 

  

○施設の修繕や事業の実施など、今後も行政とコミュニケーションを図り 

ながら、市民サービスの向上に努めていただきたい。 

 

萩野児童センター （ 萩野児童センター管理委員会  ） 

 

○管理委員会と保育士、近隣住民の連携が図られ、施設の運営や環境整備等に

おいて協力体制が整っていることは評価する。 

 

○地域の伝承文化を取り入れるなど工夫しながら保育にあたるなど、子ども

たちに対して手厚い保育がなされていることが理解できた。 

 

○毎月、子どもたちを含めた様々な訓練を実施していることは評価できる。児

童センターは近くに民家がない立地であり、災害発生時は運営スタッフだ

けで子どもの安全を確保しなければならないため、今後も危機管理は徹底

していただきたい。 

 

 


